
REQUERIMENTO APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

10/06/2020 
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 04/2020 

  

 

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando informação sobre o andamento do processo de regulamentação 

dos loteamentos de Sarutaiá, que foi iniciado pelo ITESP. 

 

 

 
  

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

  Senhor Prefeito vários proprietários desses loteamentos me 

procuraram para saber como anda o processo de regularização dos terrenos, 

pois até o momento eles não sabem o que aconteceu ou vai acontecer em 

termos de data e definições, os quais ficaram a cargo do ITESP. 

 

 

Sarutaiá, 08 de junho de 2020. 

 

 

 

 

José Wilson Sampaio de Carvalho 

Vereador 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

VOTAÇÃO 
 

1 - Adalberto Rodrigues Gama  A FAVOR 

2 - Benedito Raimundo de Paula A FAVOR 

3 - Dijalma Dalla Bernardina A FAVOR 

4 - Flávio Sela da Costa  A FAVOR 

5 - Jessé Aparecido Lisboa A FAVOR 

6 - José Aparecido de Lima A FAVOR 

7 - José Wilson Sampaio de Carvalho A FAVOR 

8 - Luiz Henrique Vilariço A FAVOR 

 
Presidente: Paulo Rogério de Castro 
 

 

 


